

# NEWSPAPER

## Konsolidasi Partai, PDI Perjuangan Kota Blitar Bagikan Beras Bergambar Mbak Puan

Sumartono - [BLITAR.NEWSPAPER.CO.ID](http://BLITAR.NEWSPAPER.CO.ID)

Mar 4, 2022 - 06:50



BLITAR - Dewan Pimpinan Cabang PDIP Kota Blitar, membagikan beras yang diberi label "Mbak Puan Maharani". Pembagian ini secara simbolis diserahkan oleh Anggota DPR RI Sri Rahayu, kepada Ketua DPC PDIP Kota Blitar, dr. Syahrul Alim.

Hadir dalam acara tersebut anggota Fraksi PDIP dan seluruh kader yang ada.

Acara pembagian beras ini berlangsung di Kantor DPC PDI Kota Blitar, Kamis (03/03/2022).

Dalam amanatnya, Sri Rahayu mengatakan, bantuan beras tersebut diberikan sebagai salah satu wujud kepedulian Ketua DPR RI, Puan Maharani pada seluruh masyarakat khususnya yang terdampak pandemi Covid-19.

"Kegiatan dilaksanakan pembagian beras dari Puan Maharani kepada seluruh Pengurus DPC, PAC dan Ranting serta untuk umum," terangnya.

Selain itu kata dia, kita berusaha untuk konsolidasi, menyentuh seluruh struktur dan badan yang ada. Agar semakin kuat, komunikatif dan teman-teman di bawah tetap semangat.

"Karena pemilu legislatif dan Pilpres kata Sri tinggal dua tahun lagi. Maka menurutnya itu penting, kalau tidak ada struktur siapa yang menanganinya. "Oleh karena itu dalam rangka konsolidasi kita lakukan, meskipun sering komunikasi," terang Sri Rahayu.

Beras yang di bagikan berjumlah 5 Ton dengan masing-masing menerima 5 Kg. Untuk dibagikan kepada struktur, kader dan masyarakat umum.

"Kita berharap semua kader tetap jaga solidaritas, bersemangat, bergotong royong, dan siap-siap untuk menghadapi pemilu 2024," tandasnya.

Sementara itu, Bayu Setyo Kuncoro Ketua fraksi PDI Perjuangan DPRD kota Blitar mengatakan, sebenarnya ini bagian dari konsolidasi dari partai. Artinya semua fraksi yang ada di DPR RI ditugaskan untuk turun ke bawah ini konsolidasi partai untuk memperkuat jaringan partai.

"Konsolidasi pengurus dari arus bawah partai kita sampaikan kepemimpinan atas, agar tetap rutin melakukan konsolidasi untuk memperkuat partai," Bayu yang juga Sekretaris DPC PDI Perjuangan Kota Blitar ini.

Pada saat ini PDI Perjuangan masih termasuk di atas, sehingga kita tekankan kepada jajaran pengurus DPC, PAC, Ranting hingga anak Ranting untuk mempertahankan posisi ini. Oleh karena itu harus ada kegiatan terus menerus mulai dari atas sampai bawah tingkat DPC ini harus konsolidasi juga dengan ranting maupun anak ranting.

"Kita berpesan kepada kader-kader PDI Perjuangan tetap solid, agar cita cita partai ini sampai ketujuan nanti. Tiga kali kemenangan kita harus solid. Ketika kita sedang menjalin suatu kesulitan yang kuat, maka akan muncul kekuatan yang luar biasa, solid, kuat dan militan," pungkasnya. (Tn)